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私の所属 ＜自治制度･行財政システム調査特別委員会＞ ２月 25 日開催 
１．「19 年度事務事業評価が終わりました。 
・年度が進み、縮小･廃止･休止･終了の事業が、全体の７％と低い値です。だいぶ事業も精査されまし

た。これからは、「生産性の向上に取り組まれたい」と主張しました。 
・各部からの新規事業の提案については、効果的に成果があがる事業なのか十分事前評価をしていただ

きたいと意見を付しました。 
＜清掃・リサイクル調査特別委員会＞ ２月 25 日開催 

１．20 年 10 月から「サーマルリサイクル」がスタートします。－アンケート調査の報告― 
・19 年 10 月から先行して行われているモデル地域を対称にアンケート調査が実施されました。区民は、

長い間「燃えるごみ」「燃えないごみ」「資源ごみ」と分別してきたことから、分別変更に戸惑いを見

せています。本年 10 月から区内全域で実施されます。PR をしっかりしていただきたいものです。 
２．「リサイクルプラザ」は、７月から廃止されます。 
・シビックセンターの地下の「リサイクルプラザ・シビック」と大型家具のリサイクルを進める「リサ

サイクルプラザ・本駒込」は、事業開始から８年目を迎えました。２施設の事業を通じて、区民の皆

さんのリサイクルへの関心や意識啓発が順調に行われてきました。今、このプラザをめぐって、たく

さんの問題が起き、さらに時代の要請から本年 7 月に閉鎖されることに決まりました。社会情勢の変

化と共に、プラザへのニーズが変わってきた現われです。私は、プラザの目的が達成され、プラザの

役割が一定終わったと判断します。今後は、「地球温暖化対策、CO2 削減」の大きなテーマで行政が

事業を拡大していっていただきたいと考えます。 
私の所属 ＜文京アカデミー推進調査特別委員会＞ ２月 26 日開催 

１．今の観光事業を評価し「文京区の観光ビジョン」を策定します。 

・文京区には多くの観光資源があるにもかかわらず、それを上手に生かされてきませんでした。そこで、

これまでの観光事業を抜本的に見直し、今後作業に入り 21 年 6 月までに観光ビジョンを策定するこ

とになりました。私は、観光チラシを作るだけでなく、文京区の観光事業に本当に何が求められてい

るのかきちんと議論して、PR も作戦的に繰り広げるよう意見を付しました。 
＜防災・安全安心まちづくり特別委員会＞ ２月 26 日開催 

１．湯島・本郷地区に「路上喫煙禁止地区指定」がかけられます。 
・4 月から湯島・本郷地区は、路上喫煙禁止指定を実施される予定です。これまでの後楽園・春日・水

道橋・飯田橋地区に引き続き２箇所目です。私は、区内全域に広がることを望みます。来年度から、

区役所の組織に専門の課ができます。 
＜厚 生 委員会＞ ２月 28 日開催 

１．「後期高齢者医療制度」が 4 月から始まります。 
・後期高齢者医療制度（75 歳以上）が、４月から始まります。この制度の目的は、高齢者と現役世代の

負担の明確化と公平な医療制度にするためです。事業主体は、「東京都後期高齢者広域連合」で、こ

の間保険料の軽減策が積極的に行われました。その結果、1 人当たりの平均保険料は、73,800 円（年

額）に軽減されました。もちろん所得によって違いますし、激変緩和策も講じられます。 
 
 
 
 



＜文 教 委員会＞ 2 月 29 日開催 
１．税制改正に伴い４月から保育料が変更されますが、心配ありません。 
・平成 19 年度から税制改正に伴い保育料の算定基準としている所得税の税率構造が変更となったため、

４月からの保育料が変更されますが、文京区は独自の係数で計算され、ほとんど保育料は変わりませ

ん、ご安心ください。 
２．平成 20 年４月保育園等入園児の応募状況は大変な状況です。 
・4 月から来年度の保育園の応募状況は、応募人員 541 に対して、875 人が応募しています。年度当初

から待機児が多く出そうです。行政は、子育てのニーズをどこでどのように吸収するかが試されてい

ます。私は、この問題解決に徹底して頑張ります。 
＜建 設 委員会＞  ３月３日開催 

１．ワンルームマンションを厳しく規制する条例ができます。 
・ワンルームマンション建設ラッシュから文京区の街をどのように守っていくか議論がされてきまし

た、このたび、ようやく厳しい規制条例ができました。３階以上、10 戸以上が適用される条例です。 
私の所属 ＜総 務 区 民 委員会＞  ３月４日・５日開催 

１．「平成 20～22 年度基本構想実施計画」ができました。 
・成澤区長のマニフェストに掲げた８つの重点政策と環境問題を加え、実施計画が概ねまとまりました。

財政計画も示され、財政的裏づけも一定できました。成澤区長のマニフェストがいよいよ実施される

わけです。この計画が、区民の福祉と生活の向上につながることを期待します。 
２．総合体育館建替え地が「旧四中」と答申が出ました。 
・総合体育館の建替え地は、協議会で４候補地の中から「旧第四中学校跡地」という結論が出され答申

が出されました。やっと建て替えに向け進められます。しかし、元町公園周辺の環境整備も課題です。 
３．シビックセンター１階喫茶テナントが変わります。 
・１階の喫茶店は、私が 10 年前から、例えばオープンカフェにするなど、区役所の玄関付近を明るい

イメージにすべきと見直しを求めていました。この意見がやっと受け止められ、テナントは、ドトー

ルコーヒー社の「エクセシオール・カフェ」に決まりました。新年度 1 ヵ月半の改修工事後、５月中

旬にはオープンします。おしゃれな店ができるのが楽しみです。 
４．「第三次電子自治体推進計画」が策定されました。 
・現在の文京区の IT 化は、決して進んでいる自治体とはいえません。今回、第三次計画が示されまし

た。電子申告、電子入札、戸籍情報の電子化などがこれから進められます。しかし、便利になること

の裏では、情報漏えいなどセキュリティー管理の徹底が求められます。 
 


